

「対話と信頼関係を基本に」

枕崎市長 濱戸口 嘉昭



市民の皆様、こんにちは。今回の中長選挙におきまして、市長の重責を負えていたときました。市民の皆様の負託と信頼をそこなわないよう、誠心誠意、努力してまいりましたので、よろしくお願い申し上げます。

私は、長年、枕崎を離れ、県内各地で教職の道を歩んでまいりました。その間、昭和57年から16年間、県教育委員会に勤務し、県教職員課長、教育次長として、さまざまな経験と多くの方々を知り得たことは私の財産と思つております。

この時代に、枕崎高校が県下第一号の総合学科として生

まれ変わる時に尽力できまし

た。

また、これらの経験によつて、外から枕崎市を客観的に見ることができたと思っております。昨年、父は亡くなり、現在、母と妻の3人で、妙見町の自宅で暮らしておりますが、両親の介護を通して、福祉の大切さや心の温かさ、助け合う心の大切さなど、身をもつて経験し、十分理解しているつもりです。さて、現在、日本は少子化が深刻な問題となっています。枕崎市の人口も十数年後には2万人を割ると予想されています。國も少子化対策に力を入れていますが、枕崎も、次の世代を担う若者が安心して

います。

その後、このためにも、また、枕崎市は、地域の発展を願う市民の皆様の代表である議会のご理解とご協力を得ながら、対話と信頼関係を基本として取り組んでまいります。

今後、これらの改革や市の要な課題であります。そのためには、しっかりとした経済基盤の確立、とりわけ地場産業の活性化を図り、経済の安定と雇用の確保は重要な課題であります。そのためには、同じような産業基盤を持つ地域で大同団結することでも十分な体力のあるまちづくりをしなければなりません。その手段が市町合併であり、その実現に全力を尽くしてまいります。

このためにも、また、枕崎市の財政の危機的な状況を回避するために、私を先頭に、市職員一丸となって行政改

革の徹底を図つてまいります。

その決意を示すために、市長報酬の削減をはじめ、収入役と市長公用車の廃止などを実施することとしているところ

であります。

最後に、この前向きなご意見、ご提言をお聞かせください。お待ちしております。市民の皆様のご健勝をお祈りして、就任のごあいさと

します。

市長の重責を負えていたときました。市民の皆様の負託と信頼をそこなわないよう、誠心誠意、努力してまいりましたので、よろしくお願い申し上げます。

私は、長年、枕崎を離れ、

県内各地で教職の道を歩んで

まいりました。その間、昭和

57年から16年間、県教育委員

会に勤務し、県教職員課長、

教育次長として、さまざま

な経験と多くの方々を知り得た

ことは私の財産と思つております。

この時代に、枕崎高校が県

下第一号の総合学科として生

まれ変わる時に尽力できまし

た。

また、この経験によつて、外から枕崎市を客観的に見ることができたと思っております。

昨年、父は亡くなり、現在、

母と妻の3人で、妙見町の自

宅で暮らしておりますが、両

親の介護を通して、福祉の大

切さや心の温かさ、助け合う

心の大切さなど、身をもつて

経験し、十分理解しているつ

もりです。

さて、現在、日本は少子化

が深刻な問題となっています。

枕崎市の人口も十数年後には

2万人を割ると予想されています。

國も少子化対策に力を

入れていますが、枕崎も、次

の世代を担う若者が安心して

います。

このためにも、また、枕崎

市の財政の危機的な状況を回

避するために、私を先頭に、

市職員一丸となって行政改

革の徹底を図つてまいります。

そのためには、しっかりと

した経済基盤の確立、とりわけ

地場産業の活性化を図り、

経済の安定と雇用の確保は重

要な課題であります。そのためには、しっかりと

した経済基盤の確立、とりわけ

地場産業の活性化を図り、